

NAMA PD	: DINAS SOSIAL KABUPATEN ROTE NDAO
VISI	: " Terwujudnya Masyarakat Rote Ndao yang BERMARTABAT secara Berkelanjutan Bertumpu pada Pariwisata yang didukung oleh Pertanian dan Perikanan"
MISI	Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia yang Berdaya Saing
TUGAS POKOK	: Membantu Bupati dalam melaksanakan urusan pemerintahan daerah di bidang sosial berdasarkan asas otonomi dan tugas pembantuan
FUNGSI	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Perumusan kebijakan teknis bidang sosial; 2. Penyelenggaraan urusan pemerintahan dan pelayanan umum pada bidang sosial; 3. Pembinaan dan pelaksanaan tugas pada bidang sosial; 4. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Bupati.
ISU STRATEGIS	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan kemampuan SDM pengolah data sehingga dapat menyediakan data dan informasi bidang kesejahteraan sosial yang up to date; 2. Melakukan advokasi secara terus menerus dengan lembaga eksekutif dan legislatif di Kabupaten untuk meningkatkan sinergitas dan keterpaduan serta kontinuitas program pembangunan kesejahteraan sosial dengan pengalokasian anggaran yang memadai; 3. Meningkatkan koordinasi dan kerjasama antar instansi/ sektor dan para profesional berkaitan dengan pelaksanaan pembangunan kesejahteraan; 4. Meningkatkan upaya pemberdayaan dan penguatan kelembagaan potensi dan sumber kesejahteraan sosial; 5. Meningkatkan ketersediaan jumlah SDM aparatur yang profesional di bidang pekerjaan sosial; 6. Meningkatkan aksesibilitas pelayanan kesejahteraan sosial secara merata oleh seluruh masyarakat khususnya PMKS; 7. Meningkatkan ketersediaan sarana/prasarana dan infrastruktur bidang kesejahteraan sosial; 8. Meningkatkan kemandirian KUBE melalui sistem perkoperasian serta percepatan pengentasan Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS).

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	DEFINISI OPERASIONAL	FORMULA PENGUKURAN	UNIT TERKAIT	SUMBER DATA	SUMBER DANA	
1.	Meningkatnya Pelayanan dan Pemberdayaan PMKS dalam penanganan Fakir Miskin	Keluarga Fakir Miskin yang di berdayakan	%	Keluarga Fakir Miskin yang dihimpun dalam Kelompok Usaha Bersama (KUBE) dan diberikan bantuan modal untuk menghidupkan jenis usaha yang kelompok jalankan serta diberikan bantuan rumah tidak layak huni karena memiliki rumah tinggal yang jauh dari standar kelayakan kesehatan.	$\frac{\text{(Jumlah keluarga Fakir Miskin yang diberdayakan)}}{\text{(Jumlah keluarga Fakir Miskin yang ada)}} \times 100$	KUBE & RTLH	Kecamatan, Desa/ Kelurahan, Bank NTT, Bank BNI	Bidang Penanganan Fakir Miskin	APBD Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN
		Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang mendapat bantuan Pangan Non Tunai (BPNT)	%	Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dari Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) Kemensos RI Desil I - III atau tingkat kesejahteraan terendah	$\frac{\text{(Jumlah KPM BPNT)}}{\text{(Jumlah Data Terpadu Kesejahteraan Sosial)}} \times 100$	KPM	Kecamatan, Desa/ Kelurahan, Bulog, Bapelitbang, Bank BRI, E-Briling/	Bidang Penanganan Fakir Miskin	APBD Kab. Rote Ndao, APBN
		Cakupan Rumah Tangga Peserta JKN/Jamkesda	%	Jumlah Ruta/ KK/ jiwa yang terdaftar dalam data terpadu kesejahteraan sosial yang mendapat JKN/ Jamkesda yang bersumber dari APBN/ APBD	$\frac{\text{(Rumah Tangga Peserta JKN/ Jamkesda)}}{\text{Total Rumah Tangga DTKS}} \times 100$	RT/ KK/ Jiwa	Dinas Kesehatan, BPJS, Kecamatan, Desa/ Kel, Bapelitbang	Bidang Penanganan Fakir Miskin	APBD Kab. Rote Ndao, APBN
2.	Meningkatnya Pelayanan, Rehabilitasi, Perlindungan dan Jaminan Kesejahteraan Sosial bagi PMKS	Korban Bencana alam dan sosial yang mendapat bantuan tanggap darurat	%	Korban bencana yang diakibatkan oleh peristiwa yang disebabkan oleh alam berupa gempa bumi dll dan oleh manusia meliputi konflik sosial antar kelompok/ komunitas masyarakat dan teror yang diberikan bantuan tanggap darurat berdasarkan laporan bencana tingkat kesejahteraan terendah	$\frac{\text{(Jumlah korban bencana yang mendapat bantuan)}}{\text{(Jumlah korban bencana)}} \times 100$	KK	Kecamatan, Desa/ Kelurahan, BPBD	Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial	APBD Kab. Rote Ndao, APBD I

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	DEFINISI OPERASIONAL	FORMULA PENGUKURAN	UNIT TERKAIT	SUMBER DATA	SUMBER DANA
		Keluarga Penerima Manfaat yang mendapat bantuan Program Keluarga Harapan (PKH)	%	Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang merupakan keluarga miskin yang diikutsertakan dalam Program Keluarga Harapan (PKH) berupa bantuan uang tunai bersyarat untuk membiayai pendidikan dan kesehatan keluarga penerima manfaat untuk memulihkan kehidupannya.	KPM $\frac{\text{(Jumlah KPM yang mendapat bantuan PKH)}}{\text{(Jumlah Data Terpadu Kesejahteraan Sosial)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/ Kelurahan, Bank BRI	Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial	APBD Kab. Rote Ndao, APBN
		Penyandang Disabilitas terlantar, anak terlantar, Lansia terlantar dan Gepeng yang terpenuhi kebutuhan dasarnya	%	Penyandang Disabilitas terlantar, anak terlantar, Lansia terlantar dan gepeng yang diberikan bantuan untuk pemenuhan kebutuhan dasarnya berupa bahan logistik/bahan makanan bergizi serta bantuan jaminan hidup	Orang $\frac{\text{(Jumlah Penyandang Disabilitas terlantar, Anak terlantar, Lansia terlantar dan gepeng yang mendapat bantuan Logistik dan jaminan hidup)}}{\text{(Jumlah PMKS Penyandang Disabilitas, Anak terlantar, Lansia dan Gepeng)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/ Kelurahan, BP2KB	Bidang Rehabilitasi Sosial	APBD Kab. Rote Ndao, APBD I, APBN
		Korban tindak kekerasan (KTK) yang mendapat bantuan bimbingan dan rehabilitasi	%	Korban tindak kekerasan sebagai akibat perlakuan salah, eksploitasi, diskriminasi, bentuk kekerasan lainnya yang menyebabkan fungsi sosialnya terganggu dan diberikan bantuan bimbingan dan rehabilitasi untuk memulihkan kehidupannya.	Orang $\frac{\text{(Jumlah KTK yang mendapat bantuan bimbingan dan rehabilitasi)}}{\text{(Jumlah KTK yang ada)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/ Kelurahan, Kepolisian	Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial	APBD Kab. Rote Ndao
		Tersedianya data PMKS	%	Data Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial yang terdiri dari 26 PMKS yaitu : 1. Anak Balita Terlantar 2. Anak Terlantar 3. Anak yang berhadapan dengan hukum (ABH) 4. Anak Jalanan 5. Anak dengan Kedisabilitas (ADK) 6. Anak yang menjadi korban tindak kekerasan/ diperlakukan salah 7. Anak yang memerlukan perlindungan khusus (AMPK) 8. Lanjut Usia Terlantar 9. Penyandang disabilitas 10. Tuna Susila 11. Gelandangan 12. Pengemis 13. Pemulung 14. Kelompok Minoritas 15. Bekas Warga Binaan Lembaga Pemasarakatan (BWBLP) 16. Orang dengan HIV/AIDS (ODHA) 17. Korban Penyalahgunaan NAPZA 18. Korban Trafficking 19. Korban Tindak Kekerasan (KTK) 20. Pekerja Migran Bermasalah (PMBS) 21. Korban Bencana Alam	Desa/ Kel $\frac{\text{(Jumlah Desa/Kelurahan yang didata PMKS)}}{\text{(Jumlah Desa/Kelurahan Se-Kab Rote Ndao)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/ Kelurahan	Sekretariat	APBD Kab. Rote Ndao

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	SATUAN	DEFINISI OPERASIONAL	FORMULA PENGUKURAN	UNIT TERKAIT	SUMBER DATA	SUMBER DANA
				22. Korban Bencana Sosial 23. Perempuan Rawan Sosial Ekonomi 24. Fakir Miskin 25. Keluarga Bermasalah Sosial Psikologis 26. Komunitas Adat Terpencil (KAT)				
3.	Meningkatnya Pemahaman Masyarakat dan peran serta Kelembagaan Sosial dalam Pembangunan Bidang Kesejahteraan Sosial	Karang Taruna yang mendapat bantuan pemberdayaan	%	Karang Taruna yang merupakan organisasi sosial kemasyarakatan terutama generasi muda di wilayah desa/kelurahan yang bergerak di bidang usaha kesejahteraan sosial dan diberikan bantuan pemberdayaan.	Karang Taruna $\frac{\text{(Jumlah Karang Taruna yang mendapat bantuan pemberdayaan)}}{\text{(Jumlah Karang Taruna yang ada)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan, ORSOS	Bidang Pemberd. Sosial	APBD Kab. Rote Ndao, APBD I,
		Jumlah generasi muda yang memahami nilai-nilai kepahlawanan	%	Generasi muda yang diberikan informasi tentang nilai-nilai keperintisan, kepahlawanan dan kejuangan terutama pelajar SLTA untuk menumbuhkan cinta tanah air di kalangan generasi muda.	SLTA $\frac{\text{(Jumlah pelajar SLTA yang mendapat sosialisasi tentang keperintisan, kejuangan dan kepahlawanan)}}{\text{(Jumlah pelajar SLTA yang seharusnya mendapat sosialisasi tentang keperintisan, kejuangan dan kepahlawanan)}} \times 100$	SLTA Se-Kab. Rote Ndao, PKO	Bidang Pemberd. Sosial	APBD Kab. Rote Ndao
		Desa/Kelurahan yang mendapat sosialisasi/penyuluhan program pembangunan bidang kesejahteraan sosial	%	Sosialisasi/penyuluhan pembangunan bidang kesejahteraan sosial adalah penyebaran informasi kepada masyarakat <u>Desa/Kelurahan tentang program pembangunan bidang Kesejahteraan Sosial.</u>	Desa/Kel $\frac{\text{(Jumlah Desa/Kelurahan yang mendapat sosialisasi/ penyuluhan tentang program pembangunan bidang Kesos.)}}{\text{(Jumlah Desa/Kelurahan se-Kab. Rote ndao)}} \times 100$	Kecamatan, Desa/Kelurahan, ORSOS	Bidang Pemberd. Sosial	APBD Kab. Rote Ndao

Ba'a, 22 Januari 2020
Kepala Dinas Sosial
Kabupaten Rote Ndao



Ferdinand Haning, S.Sos

Pembina Tk. I

NIP. 19640706 198610 1 007

